

新春のご挨拶

あけましておめでとうございます。平成最後の年が幕を閉じました。今年の干支は「亥」。町としても、良い意味での革新、変革を意味する「イノベーション」をスピード感を持って進め、境町の成長、発展につながるよう邁進してまいります。

住民全体の、住民に優しいまちづくり 選ばれるまち境町へ

あけましておめでとうございます。

昨年を振り返りますと、様々な事業を実施させていただきました。五年連続借金の削減、三年連続の人口の社会増、道の駅さかいの売上増加などを実現することができました。あらためて、関係各位に感謝を申し上げます。

また、境町ではハワイとの交流が実を結び、初訪問から二年半というスピードでホノルル市と友好都市協定を締結しました。境町は唯一、企業版ふるさと納税においてハワイの事業で認定をうけており、寄付金を活用して、ワイキキビーチで花火大会や、境町のPRイベントを実施しています。イベントを通じてハワイ州の観光交流と経済活性化に貢献させていただき、また積極的にハワ



境町長
橋本 正裕



平成31年最初の開所式は、1月23日。道の駅さかい敷地内にビール工房「さかい河岸ブルワリー」が開設されました。特産品のさしま茶やトマトを使用した地ビールほか計5種類のビールを道の駅さかいにて販売しています

さしま茶エール……境産さしま茶の香りが特徴
ゴールデンエール……かんきつ系の香りと爽やかな苦みが特徴
ペールエール……すっきりした味わい
IPA（インディアンペールエール）、さしま茶IPA……強い苦みが特徴

5種類。価格は330ml・500円～570円(税抜き)



今春完成予定



今春完成予定のレストラン。茶蔵をイメージし、隈研吾さんがデザイン（写真は建設途中、イラストは完成予定図）

平成30年度の主な事業を振り返る



9月
ハワイ州ホノルル市と友好都市協定を締結



10月
「道の駅さかい」に隈研吾先生の設計による六次産業化施設と「さかいサンド」をオープン



10月
第3回アルゼンチンへ境町の児童を派遣



11月
西日本豪雨被災地、北海道胆振東部地震被災地へ総額2億5000万円を届ける



12月
「河岸の駅さかい」がオープン



7月
全国初となる水害避難タワー



7月
打ち上げ数全国5位「利根川」大花火大会



8月
中学生沖縄県国頭村リーダーシップ研修



9月
文化村「ニコニコパーク」オープン



4月
移住・定住促進住宅の完成



4月
アルゼンチンオリンピック委員会と事前キャンプ開催にかかる覚書の締結



4月
沖縄県国頭村との道の駅友好交流協定締結



6月
「境古河IC周辺土地地区画整理組合」大和ハウス工業との業務代行基本協定書締結

イ州の機関や教育機関を訪問して関係深化に努めたことで、今回の友好都市協定の締結が実現しました。本年もハワイとの交流事業や先進的な英語教育を推進し、昨年から進めている先進的な英語教育「スーパーグローバルスクール事業」と併せ、「境に住めば、子どもがレベルの高い英語教育を受けることができる」「境に住めば、子どもがハワイに留学できる」ような、世界で通用する人材が育つ町を目指します。

また本年は「道の駅さかい」に新たにレストランがオープン予定です。レストランのデザインは、東京オリンピックの国際競技場の設計を手がける隈研吾さんです。昨年の十月に六次産業化施設として、道の駅さかい敷地内にオープンさせていただきました。さかいサンドも隈研吾さんのデザインによるものです。世界的な建築家の作品を身近に体験しながら、境町の地場産品を食事やショッピングでお楽しみいただける、境の新しい観光スポットが完成します。

平成最後、そして、改元を迎える今年、これまでの政策をさらに着実に進め、生まれる前から、亡くなるまで、住民主体の、住民に優しい政策を進めてまいりたいと考えております。

移住・定住政策のさらなる充実、まちなかの活性化、企業誘致、健康づくり、教育の充実など、議会をはじめ皆様とともに、「選ばれるまち境町」を創ってまいりますので、よろしく願っています。どうぞ今年も境町にご注目ください。